

Ganz Wien dient als Kulisse für faszinierende Oldtimer

Nostalgie – Oldtimer-Veranstaltungen erwecken längst vergessene Erinnerungen, sind voll von Reminiszenzen an frühere Tage – Nostalgie pur also.

Eine der schönsten Oldtimer-Ausfahrten ist die Rallye de Vienne, erst 2003 etabliert, aber in diesen wenigen Jahren bereits zum Szenetreff geworden. Los geht's am Sonntag, 3. September, ab 7.30 Uhr beim Donauturm. Ab 12.00 Uhr: Mittagsrast im Böhmisches Prater; 14.00

Uhr: Fahrzeugpräsentation beim Rathaus, 15.01 Uhr: Start zur Sonderprüfung über die Ringstraße. Anfahrorte sind außerdem die Marina Wien an der Donau, der Prater und das Belvedere.



Nostalgisch: Rallye de Vienne